

*Deux petites histoires pour commencer :*

1. Trois petits bonhommes se disputent. Ils s'appellent hier, aujourd'hui et demain. La nuit arrive et ils s'endorment. Quand ils se réveillent, plus de problème. Hier est parti. Demain dit « je reviendrai, à bientôt ! ». Aujourd'hui est là, il sourit.

2. Un petit garçon demande à sa maman :

- dis Maman, quel jour sommes nous aujourd'hui ?

- Nous sommes aujourd'hui !

- ah, parfait, c'est mon jour préféré !

Vous l'avez remarqué, ce mot revient deux fois dans l'évangile d'aujourd'hui.

Quand Jésus voit le petit Zachée, caché dans l'arbre, pour mieux voir Jésus sans être vu.

« Aujourd'hui, il faut que j'aille demeurer dans ta maison ! »

Jésus n'a pas peur de nous inviter, qui que nous soyons, quoi que nous ayons fait. Et Zachée, ce jour-là, accueille Jésus, vite, debout, avec joie. Il reprend même sa calcullette non plus pour s'en mettre plein la poche mais pour partager avec les pauvres et avec ceux à qui il a pu faire du tort. La rencontre de Jésus change sa vie.

Et Jésus dit « Aujourd'hui, le salut est arrivé pour cette maison » ; Lui aussi est béni, comme autrefois Abraham.

Et moi, vais-je accepter de me laisser regarder, et visiter, par Jésus ? Ma vie en sera-t-elle changée ? Vais-je accueillir le salut, Jésus venu chercher et sauver ce qui était perdu ?

*Je termine par un refrain, de votre ancien curé :*

« Ne dis pas demain, je me mettrai en route, c'est aujourd'hui que le Seigneur t'attend, ne dis pas demain, je partirai sans doute, c'est aujourd'hui que le Seigneur t'attend ! »